

LA COMPAÑIA DE JESUS

por Agustín Billa Garrido



La Compañía de Jesús es una de las más antiguas y más prestigiosas organizaciones religiosas del mundo. Fue fundada por San Ignacio de Loyola en 1534, con el fin de promover la evangelización de los pueblos americanos. La Compañía de Jesús ha sido una fuerza importante en la historia de América Latina, especialmente en Argentina, donde ha dejado un legado duradero.

En este artículo, Agustín Billa Garrido analiza la historia y el impacto de la Compañía de Jesús en Argentina. El autor destaca la importancia de la orden en la colonización española y su papel en la evangelización de los pueblos americanos. También se aborda la contribución de la Compañía de Jesús a la cultura y la educación en Argentina, así como su rol en la política y la economía del país.

El artículo es una obra magistral que ofrece una visión profunda y detallada de la historia y el legado de la Compañía de Jesús en Argentina. Es un trabajo que merece la atención de todos aquellos interesados en la historia y la cultura de este país.

La Compañía de Jesús [artículo] Agustín Billa Garrido.

Libros y documentos

AUTORÍA

Billa Garrido, Agustín

FECHA DE PUBLICACIÓN

1969

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

La Compañía de Jesús [artículo] Agustín Billa Garrido.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile